



**COLEGIO CABO DE HORNOS**  
Colina, septiembre 28 de 2023

Estimados padres y apoderados:

Junto con saludar y esperando que se encuentren todos muy bien, queremos comentar e informar a ustedes lo siguiente; después del periodo de confinamiento producto de la pandemia y entendiendo todos los efectos que provocó en cada una de las familias y en particular en nuestros alumnos, es que como una forma de mitigar la escasa socialización en ese periodo y además, incentivar la presencialidad del estudiantado en el colegio, se flexibilizó la utilización del uniforme escolar, entre otros aspectos.

A la fecha ya estamos moderando las conductas propias dentro del colegio, las cuales permiten adquirir disciplina, responsabilidad, puntualidad entre otras conductas.

Es por lo anterior que, a partir del mes de octubre solicitaremos a los y las estudiantes su correcta presentación personal, en lo que respecta al uniforme del colegio y/o equipo para educación física los días que corresponda.

Para tal efecto, es importante que ustedes como madres, padres y apoderados, quienes son los primeros en observar como salen vestidos sus hijo/as desde su hogar, verifiquen el correcto uso del uniforme del colegio, como así también motivar un buen aseo personal en cada uno de ellos y ellas.

Esperando que nuestra solicitud tenga buena acogida en cada uno de ustedes, les saluda cordialmente,

Inspectoría General